
Modal verbs of obligation 

Los modales de obligación “must” y “have to” indican obligatoriedad, prohibición o necesidad.  

En español estas palabras equivaldrían a:  must =deber 

                                                                    have to = tener que 

 

1) MUST 

Form: Sólo admite obligación en el tiempo presente. 

MUST Form Examples 

AFFIRMATIVE Subject + must + infinitive verb 

 

* I must study every day for my exam. 

   (Yo) Debo estudiar cada día para mi examen. 

 

* You must be polite with your teachers. 

   (Tú) Debes ser respetuoso con tus profesores. 

 

NEGATIVE Subject + must not + infinitive verb 

                  mustn't  

* You mustn't smoke here! 

   (Ustedes) ¡No deben fumar aquí! 

 
 

Uses 

a) Must se utiliza para expresar que algo es esencial u obligatorio desde el punto de vista del hablante.  

Se trata de una obligación interior, subjetiva, que el propio hablante se impone. 

 
 
 
 
 
 
 
       We must go home now. It's late.                                           I must give my mom a call. 

       Debemos irnos. Es tarde.                                                        Debo llamar a mi madre. 

 

b) Must también expresa una obligación fuerte que viene de una ley o normativa que si no lo respetamos 

conllevará una sanción o un castigo. 

 

 

 

 

       You must wear your seat belt.                                                   You must turn off all electronic devices. 

       Debes llevar puesto el cinturón.                                                Deben apagar todos los dispositivos electrónicos. 

 

c) En la forma negativa mustn't se utiliza para expresar prohibición. 

 

 

 

                                                     You mustn't tell lies. 

                                                     No debes contar mentiras. 

 

 

 



2) HAVE TO 
 

Form: A diferencia del verbo modal must, que solo admite obligación en presente, have to admite obligación 

en todos los tiempos verbales. En esta unidad de nivelación de contenidos, solo usaremos have to en tiempo 

presente. 

 

HAVE TO Form Examples 

 

 

 

AFFIRMATIVE 

(+) 

Subject  +  has to  +  infinitive verb 

        

He  She  It 

 

Subject  + have to + infinitive verb 

 

I  You We  They 

 

* Mary has to do sport every day. 

   Mary tiene que hacer deporte cada día 

 

 

* You have to do sport every day. 

 (Tú) Tienes que hacer deporte cada día. 

  

 

 

 

NEGATIVE 

(-) 

Subject  + doesn’t have to  + infinitive verb 

        

He  She  It 

 

Subject   + don’t have to + infinitive verb 

 

I  You We  They 

 

 

 

 

* You don’t have to do sport every day. 

(Tú) No tienes que hacer deporte cada día. 

 No hace falta que hagas deporte cada día. 

INTERROGATIVE 

(?) 

Does + Subject + have to + infinitive verb ? 

                    

           He  She  It 

 

Do + Subject + have to + infinitive verb ? 

 

     I    You We  They 

 

*Does Mary has to do sport every day? 

  ¿Tiene Mary que hacer deporte cada día? 

  
 

Uses 

a) Have to se utiliza para expresar obligación en oraciones afirmativas.  

 
 

I have to wear a tie in my new job.                                            

Tengo que llevar corbata en mi nuevo trabajo.                         

                                                                                                   

 

 

 

 

b) En oraciones negativas have to expresa ausencia de obligación. 

 

You don't have to take the jacket. 
No tienes que llevar esa chaqueta 
No hace falta que cojas la chaqueta. 

 

 

 

 



RESUMEN 

Diferencias entre have to y must 

En forma afirmativa en presente, tanto must como have to son intercambiables en muchos casos.  

Sin embargo, se prefiere el uso de have to cuando la obligación es exterior, objetiva.  

En cambio, utilizamos must cuando la obligación de realizar la acción viene por parte del hablante. 

 

 

 

 

 

 

 

Example: I have to pick up my brother from school.                Example: I must finish the report today. 

                 “Tengo que recoger a mi hermano en la escuela.”                     “Hoy debo terminar el reporte.” 

                 (Obligación externa)                                                                  (Obligación por parte del hablante) 

 
Explicación: Como podemos observar, el hermano mayor      Explicación: Como podemos observar, esta joven tiene la 

tiene la obligación de recoger a su hermano menor en la         obligación de terminar un reporte para que pueda ser     

escuela porque su madre se lo ha pedido, por lo tanto la         evaluada por su docente lo más pronto posible. 

oblicación viene por parte de la madre (externa).                     Es una imposición personal. 

 

 

 

 

 

En frases negativas: 

 

mustn't denota prohibición                                                have to sirve para expresar la ausencia de una   

                                                                                            obligación o la no necesidad de hacer algo. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
         You mustn’t smoke.                                  I don't have to go to school on weekends.   

         No debes fumar.                                                                   No tengo que ir al colegio los fines de semana. 


